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ÉCOLE LES SOURCES 

 

 

Procès-verbal de la 4
e
 assemblée (2013-2014) du Conseil d’établissement tenue  

le 16 décembre 2013 à 19 h au salon du personnel de l’école Les Sources. 

 
  

Étaient présents :  CANAC-MARQUIS, 

François 

 CARON, Pierre-François 

 DUCHESNE, Nathalie 

 FALARDEAU, Sonia 

 

 LESSARD, Valérie 

 LÉVESQUE, Ghislaine 

 MAHER, Christian 

 ROY, Annie 

 SANTERRE, Geneviève 

 
 

Étaient aussi présentes :           LESSARD, Véronique, directrice 

          LABRIE, Sophie, secrétaire 

               
 

Étaient absents:    ÉMARD, Annie 

POTVIN, Marie-France 

       

     

1. OUVERTURE 

1.1.  Mot d’ouverture 

Le président remercie les membres de leur présence à ce Conseil d’établissement du mois de décembre. 

 

1.2.  Adoption de l’ordre du jour 

 

1- OUVERTURE 

 

1.1 Mot d’ouverture 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

1.3 Intervention du public 

1.4 Adoption du procès-verbal du 11 novembre 2013  

1.5 Suivi au procès-verbal 

1.6 Courrier reçu 

 

2- DÉCISION 

 

2.1 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures régulières  

2.2 Conférence sur la cyberintimidation 15 janvier 2014-demande 

 

 

3- CONSULTATION 

 

3.1  Photo scolaire année 2014-2015 

 

4- DISCUSSION 

 

4.1 Suivi de la réussite en 1
re

 secondaire des élèves dans les programmes d’anglais intensif de la 6
e
 année du 

primaire en 2012-2013 

 

5- INFORMATION 
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5.1 Information de la directrice 

5.2 Information du personnel 

5.3 Information du président du CÉ 

5.4 Information du Comité de parents 

5.5 Information du comité des parents utilisateurs du service de garde 

5.6 Information des commissaires 

 

6- AUTRES SUJETS 

 

6.1  

 

7- FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil 

7.2 Levée de l’assemblée 

 

CE 2013-14-31 

 

Il est proposé par Mme Nathalie Duchesne et résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.  

 

1.3. Intervention du public 

M. François Bouchard, sergent de l’unité de prévention de la sécurité à la police de Québec, est venu parler de la 

problématique concernant la circulation automobile le matin autour de l’école. L’objectif des policiers est d’éviter 

les accidents et de réduire la circulation dans le secteur. M. Bouchard fait la présentation du projet Trottibus de la 

société canadienne du cancer. Avec le projet Trottibus, les enfants viennent à l’école à pieds sous la supervision de 

parents bénévoles. Les membres proposent d’informer clairement les parents des solutions et des options 

disponibles dans le but de les encourager à changer leur comportement. Le sujet sera mis à l’ordre du jour d’une 

prochaine séance. 

 

1.4 Adoption du procès-verbal du 11 novembre 2013 

Quelques modifications ont été apportées au procès-verbal du 11 novembre 2013. 

 

CE 2013-14-32 

 

Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal du 11 novembre 2013 

avec les modifications apportées. 

 

1.5  Suivi au procès-verbal 

- Suivi au point: 2.2 (Suivi des frais chargés aux parents) L’onglet du document est sur le site Internet de 

l’école. 

- Suivi au point : 4.1 (Rapport financier 2012-2013) Le rapport financier est transmis, mais l’argent n’a pas été 

déposée. 

 
1.6  Courrier reçu 

 
 

2. DÉCISION 

2.1 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures régulières  

 

Aucune demande n’a été faite. 
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        2.2 Conférence sur la cyberintimidation 15 janvier 2014-demande 

 

Cette conférence sur la cyberintimidation porte sur la sensibilisation aux sites sociaux. Les parents et les enfants du 

3
e
 cycle peuvent être présents. L’école Les Sources s’est associée avec l’école Les Bocages, afin d’avoir le plus de 

participants possible. La conférence se déroulera à 18h le 15 janvier. Une collation serait servie sur place étant 

donné l’heure. Mme Véronique Lessard fait une demande d’aide financière de 150$ au Conseil d’établissement 

pour cette collation. 

 

 

CE 2013-14-33 

 

Il est proposé par Mme Nathalie Duchesne et résolu à l’unanimité d’adopter la demande de subvention. 

 

 

3. CONSULTATION 

3.1 Photo scolaire année 2014-2015 

Cette année, l’école Les Sources avait choisi la compagnie le Danube pour la photo scolaire. Mme Véronique 

Lessard mentionne que l’horaire a été bousculé la journée même. Les membres remarquent qu’il y beaucoup de 

yeux rouges sur les photos et qu’il y a des espaces qui ne sont pas nécessaires entre les élèves. Le président 

propose de sélectionner deux ou trois compagnies de photographie et de vérifier avec les autres écoles si elles sont 

compétentes. Mme Véronique Lessard va revenir avec les propositions de photographe au mois de février. 

 

4. DISCUSSION 

4.1 Suivi de la réussite en 1
re

 secondaire des élèves dans les programmes d’anglais intensif de la 6
e
 année du 

primaire en 2012-2013 

 

Mme Véronique Lessard fait la présentation du document qui compare la moyenne et le taux de réussite de la 1
re
 

étape des élèves de 1
ère

 secondaire ayant participé ou non à un programme d’anglais intensif de 6
e
 année en 2012-

2013. 

 

5. INFORMATION 

5.1. Information de la directrice 

- C’est la dernière semaine avant les vacances de Noël. 

- Pour le concert de Noël du mercredi 18 décembre, chaque enfant peut inviter deux membres de sa famille.  

- Le jeudi 19 décembre, il y un rallye multi-âge organisé dans l’école. 

- Le vendredi 20 décembre, les classes feront un déjeuner en pyjama à l’école et les cours se termineront 

exceptionnellement à 14h35. 

 
5.2. Information du personnel 

Aucune information. 

5.3. Information du président du CÉ 

Aucune information. 

5.4. Information du Comité de parents 

Il y a eu deux rencontres du Comité de parents depuis le dernier CÉ. 

- Les membres ont discuté de la perception de la compétition entre les écoles secondaires pour le choix de 

l’établissement et de la publicité qui l’entoure. Les parents voulaient proposer aux écoles secondaires de 

travailler ensemble pour identifier les forces de chacune d’entre elles. 

- Le Comité de parents demande une réévaluation des critères d’admissibilité aux écoles.  

- Il y a beaucoup de développement démographique dans le secteur Ouest. Le Comité de parents souhaite 
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proposer de revoir les aires de desserte.  

- Une résolution a été passée au vote concernant les coupures en éducation. La résolution qui a été approuvée au 

Comité de parents exige que les coupures cessent et que ce soit la Commission scolaire qui endosse en partie 

le déficit. Il serait donc possible que la CS dépose un budget en déficit.  

 

5.5. Information du Comité de parents utilisateurs du service de garde 

 Aucune rencontre n’a été faite. 

5.6. Information des commissaires 

Madame Réjeanne Beaulieu, commissaire, n’était pas présente. 

 
6. AUTRES SUJETS 

 

7. FERMETURE  

7.1.  Date de la prochaine rencontre du Conseil   

Le lundi 20 janvier 2014 à 19 h à l’école Les Sources. 

 

7.2.  Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée est levée à  20 h 40. 

 

 CE 2013-14-34 

 

Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement de lever l’assemblée.   

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

___________________________________          ________________________________________   

      Monsieur Christian Maher, président                          Madame Véronique Lessard, directrice 

 

 

 


